

Spendensammlung für die Türkei und Syrien

Am 4.4.23 machte sich die Rosenquarzklasse, eine jahrgangsgemischte Gruppe der Freien Kolping Grundschule Stuttgart, mit Schülern und Schülerinnen der 3. und 4. Klasse, auf den Weg zu STELP, einer Hilfsorganisation in Stuttgart. Das Ziel des Besuchs war es, Geld zu spenden, um den Erdbebenopfern in der Türkei und Syrien zu helfen.

Während des Besuchs hatten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, einige Fragen zu stellen. Sie wollten wissen, wie das gespendete Geld zu den Spendeorten gelangt, welche Projekte die Organisation sonst noch unterstützt und wie die Mitarbeiter bezahlt werden. Die Mitarbeiter von STELP waren sehr offen und beantworteten alle Fragen der Schülerinnen und Schüler geduldig. Die Kinder hatten die Möglichkeit, mehr über die Arbeit einer Hilfsorganisation zu erfahren und ihre Neugierde zu stillen.

Die Idee, Geld zu sammeln, kam von den Kindern der Klasse. Nach vielen Besprechungen kamen sie zu dem Schluss, dass Kleider- oder Geldspenden einen zu langen Weg zu den Opfern hätten. Stattdessen beschlossen sie, bei einem Kuchenverkauf beim Elternabend Geld zu sammeln. Die Schülerinnen und Schüler engagierten sich sehr und machten mithilfe Ihrer Eltern viele leckere Kuchen und Muffins. Am Ende des Abends hatten sie knapp 300 € eingesammelt.

Insgesamt war der Besuch bei STELP eine sehr wertvolle Erfahrung für die Rosenquarzklasse. Sie hatten die Möglichkeit, etwas Gutes zu tun und gleichzeitig mehr über die Arbeit von Hilfsorganisationen zu erfahren. Der Kuchenverkauf zeigte auch, wie wichtig es ist, sich für die Bedürfnisse anderer einzusetzen und dass jeder einen Beitrag leisten kann, um anderen zu helfen. Die Schülerinnen und Schüler der Rosenquarzklasse haben gezeigt, dass sie bereits in jungen Jahren Verantwortung übernehmen und sich für eine bessere Welt einsetzen können.

